
Ce qui m'a rendue

heureuse, c'est la

naissance de ma fille,

et ce qui me rend

heureuse maintenant,

c'est quand elle réussit

ce qu’elle entreprend

et que ça la rend, elle,

heureuse.

Catherine 46 ansSaint-Pol-sur-Mer
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